



Para ciclistas no habrá multas

Sólo apercibimientos verbales si no cumplen Reglamento, reconoce Movilidad./Foto: Miriam Martínez. Pág. 7



¡VIERNES DE ÉLITE!

Exige con este ejemplar la mejor revista de sociales y estilo de vida

LA MATÓ Y "ENCOBIJÓ" CAE ASESINO DE LA TRINIDAD

La investigación de la Fiscalía arrojó que discutieron por cuestiones laborales y la apuñaló su compañero de trabajo

Policia



SAN JUAN DEL RÍO APRUEBAN RENOVAR CON EL RELLENO

Congreso autoriza al municipio firmar con el mismo proveedor de los últimos 15 años. Pág. 4

DE CUARTO GUERRA

JULIO EL DE LA CRUZ

¿SERÁ? Que la Secretaría de Desarrollo Social está "apartada" para el presidente municipal interino, Enrique Correa, pero cuando termine su encargo en octubre porque en el municipio capitalino ya alcanzó el máximo cargo y cualquier otra cosa sería bajar escalones. *Mmm*

DISPENDIO. Ardió entre la tropa del Centro Cívico de la capital ese "acuerdo de liquidación" que se inventaron sus jefes para pagar a altos funcionarios del gabinete municipal que ya se querían ir. Y calentó porque se recuerda el corredero con que inició la administración en 2015, pagando liquidaciones al 40 por ciento -si bien les iba- y recibiendo el dinero 4 meses después. Ahora no sucedió lo mismo y pagaron en promedio 500 mil pesos por persona, por menos de 3 años de trabajo. *Los rayaron.*

PEMEX-PGR-GOBIERNO

Nuevo frente vs huachicoleros

ANAID MENDOZA

El gobernador sospecha que son cómplices los trabajadores de la paraestatal

Petróleos Mexicanos (Pemex), Procuraduría General de la República (PGR) y Gobierno del estado trabajarán una estrategia para evitar incidentes como el del pasado martes, cuando una menor sufrió muy graves quemaduras tras la explosión en un ducto de hidrocarburo, indicó el gobernador Francisco Domínguez Servién.

"Es una verdadera problemática y esta explosión causada por un chupaducto, ya afectó a una menor y esto no debe de pasar, tiene que ayudar Pemex en estas acciones porque ellos son los que tiene la información sobre dónde están los ductos del diesel, la gasolina y los puntos donde baja la presión y que se prestan a que hagan esto", sostuvo.

Francisco Domínguez subrayó que está dispuesto a colaborar en un tema que principalmente es de competencia



También modernizará la 210

El gobernador Francisco Domínguez anunció en El Marqués 295 millones de pesos para la modernización de la carretera estatal 210 La Piedad-Jesús María, que beneficiará a 50 mil marquesinos./Foto: Miriam Martínez. Pág. 2

federal y que está en la mejor disposición de apoyar con las diversas autoridades y contrarrestar que esta actividad se reproduzca.

El mandatario estatal expresó que no cuentan con evidencia en mano, sin embargo no descartó que incluso los mismos

empleados de la empresa estatal sean cómplices con los propios delincuentes e hizo referencia al video que circuló por redes sociales en donde se observa a empleados de Pemex hacer caso omiso en el momento que unas personas preparaban una toma clandestina.

"Es un tema que se tiene que trabajar a profundidad entre los tres niveles de gobierno, pero quien más tiene que poner en esto es Pemex, además vemos que cuando los atrapan en Puebla, se van para Guanajuato, cuando los atrapan ahí se vienen a Querétaro".



DEVELAN PLACA

El diputado local Eric Salas nos mostró la novedad de este jueves en el muro de honor del salón de sesiones, donde fue colocada la leyenda "2018 centenario de la conmemoración del día del maestro en México"./Foto: Martín Venegas.

Honra el Congreso al gremio de profesores

PATRICIA LÓPEZ NUÑEZ

Diputados locales develaron la leyenda "2018 centenario de la conmemoración del día del maestro en México", en el muro del salón de sesiones Constituyentes de 1916-1917, en reconocimiento a la labor que realizan los profesores de todo el país y los 18 mil docentes de la entidad.

Ante 50 docentes de la Sección 24 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Leticia Rubio Montes, subrayó la relevancia del trabajo de los maestros y su aporte al desarrollo del país, así como a la contribución como personas y como profesionistas para el resto de la población.

MAURICIO MORALES
SECRETARIO GENERAL DE LA SECCIÓN

Es un honor que en este momento de la historia, a cien años del día del maestro, el magisterio queretano y los trabajadores de la educación tengan este reconocimiento".

"No debemos olvidar que el maestro es esencial en el proceso de enseñanza-aprendizaje, donde el alumno es guiado en la búsqueda del objeto del saber y que en innumerables ocasiones son el modelo de lo mismo educando. Pág. 3

